



El tripartito reconoce que la sede del Palacio de Justicia de la calle San Martín es insuficiente. El PP dijo que la situación es de «colapso». /MICHELENA

# El PP apoya trasladar los Juzgados si se une al desarrollo de Atocha

Pide que Justicia pague por el nuevo edificio 1.500 millones en vez de los 400 ofrecidos

CRISTINA TURRAU/DV. SAN SEBASTIAN

El PP se declaró ayer dispuesto a apoyar el traslado del Palacio de Justicia a un nuevo edificio de 16.000 metros cuadrados en Atocha siempre que la operación se vincule al desarrollo urbanístico de la zona. Ordóñez dijo sin embargo que se debería pedir a la Consejería de Justicia 1.500 millones de pesetas, en lugar de los 400 millones ofrecidos.

El portavoz del PP en el Ayuntamiento, Gregorio Ordóñez, volvió a defender ayer que la «mejor ubicación» para el nuevo Palacio de Justicia es el cerro de San Bartolomé, dentro del proyecto de remodelación de la zona. El concejal precisó sin embargo que su grupo no va a ser «inflexible» en el tema. «Si la Consejería de Justicia está obsesionada con el traslado a Atocha no nos oponemos. Tanto la propuesta del PSE, en un nuevo edificio, como la del PNV, en el Hospital Militar, nos pare-

cen razonables. Esta última podría solucionar el problema de la recuperación del edificio».

La vinculación del traslado de los Juzgados a Atocha con el desarrollo urbanístico de la zona es «condición innegociable» para Ordóñez. «No se puede ceder el terreno sin más. Hay que unirlo a la desaparición del viaducto de Iztauria y al desarrollo deportivo de Zuhai».

El concejal apostó por cobrar a la Consejería de Justicia 1.500 millones en lugar de los 400 ofre-

- Ordóñez pide la reversión del Juzgado de San Martín para sede del Conservatorio
- El PNV dice que Elorza ha demostrado su incapacidad de consensuar una solución
- «Actuaremos de acuerdo con la decisión del Pleno», dice el PNV

cidos. «Es distinto vender un solar cuando se han agotado los derechos urbanísticos y el equipamiento comunitario no computa volumen, como ocurre en Venta Berri o el Apéndice de Amara. En Atocha, si el Ayuntamiento cede el solar pierde la oportunidad de

construir viviendas».

Además exigió la reversión al Ayuntamiento del actual Palacio de Justicia de San Martín para albergar al nuevo Conservatorio. «A primeros de siglo el edificio era del Ayuntamiento. Se construyó con dinero municipal y una pequeña aportación de Diputación».

Por otro lado, el grupo de concejales del PNV se ratificó ayer en su propuesta de traslado de los Juzgados al Hospital Militar. «Es perfectamente realizable y viable nuestra propuesta de desarrollo urbano para Atocha», afirmaron. «No vamos a responder a las descalificaciones de Elorza y mucho menos en el tono utilizado por él, puesto que demuestra la incapacidad de consensuar una solución concreta. Nos remitimos a la sesión plenaria, donde se aprobará el Plan General y actuaremos en consecuencia con la decisión mayoritaria».

## El Ministerio del Interior afirma que el Hospital Militar cuesta al menos 225 millones

El Ministerio de Interior ha remitido una carta al Ayuntamiento en la que afirma que el edificio del Hospital Militar cuesta al menos 225 millones.

En la misiva, enviada por la Dirección General de la Policía, dependiente de Interior, se explica que las instalaciones de Atocha fueron adquiridas por la Dirección General de Patrimonio en 1984, pagando por ellas 225.733.560 pesetas.

La carta es una respuesta a la notificación de Elorza de la propuesta de «devolución gratuita» aprobada en el Pleno municipal. La Dirección General de la Policía dice que no tiene competencia sobre la petición formulada, «si bien puede de corresponsabilizarse en la búsqueda de soluciones».

«La Dirección General de la Policía viene realizando, desde tiempo atrás, un estudio para conseguir una reordenación de sus instalaciones en esa localidad, para lo cual solicita necesariamente la colaboración del Ayuntamiento», concluyen.

«El alcalde, que dio a conocer la carta, dijo que «la devolución gratuita del Hospital Militar será difícil». «No obstante, seguiremos intentándolo».

Elorza dijo que los 225 millones en que quedó inventariado en Patrimonio del Estado el Hospital Militar «son la actualización de los 9 millones que costó en su día el edificio».

Por su parte, Ordóñez, dijo que no hay por qué vincular «necesariamente» la implantación del Palacio de Justicia en Atocha con la negociación sobre el Hospital Militar.

«Nosotros estamos de acuerdo con ofrecer a cambio de Hospital Militar una parcela en el Apéndice de Amara, para que se convierta en sede de la administración periférica del Estado», afirmó.

El concejal de Urbanismo precisó que la parcela ofrecida es de 14.000 metros cuadrados. «Como el Hospital Militar computa 6.000 metros cuadrados, se puede añadir la parcela del Gobierno Civil, que son otros 6.000 metros cuadrados. En ese espacio liberado de Amara puede implantarse la estación de autobuses».

**BALONMANO - ESKUBALOAIA**  
POLIDEPORTIVO MUNICIPAL DE IRUN  
IRUNGO UDAL KIROLDEGIA  
**LIGA ASOBAL**

**12 SABADO 19,00 h.**  
**LARUNBATA**

**PULEVA MARISTAS - ELGORRIAGA BIDASOA**

Colaborador especial para este encuentro:



**IPARBUS**

Tfno. 49 18 01 - Fax. 49 13 30  
AUTOCARES de 14 a 60 plazas y con LITERAS - MESAS - TELEFONO, etc.



**CAMPAÑA DE FEBRERO**

- Por la compra de un colchón, regalamos un somier de lámina.
- Dormitorios a precios económicos: juveniles, clásicos, modernos.
- Librerías, mesas de centro.
- Recibidores de entrada, murales, etc., etc.

Todo a precios económicos. Precios sin competencia.

Visítenos en:  
C/ Urdaneta, 9 - bajo. ZARAUTZ  
Tfno. 13 41 18

## CURSOS DE INFORMÁTICA 94

SISTEMA OPERATIVO WINDOWS 3.1  
SISTEMA OPERATIVO MS-DOS  
HOJAS ELECTRÓNICAS  
BASES DE DATOS  
PROCESADORES DE TEXTO  
FACTURACIÓN Y CONTABILIDAD MECANIZADAS

Horarios : Desde las 6 de la tarde  
Duración : 4 meses  
Semanal : 2 horas  
Clases reducidas

CENTRO INFORMÁTICO

**INFORLAN S.L.**

C/HERRIKOBARRA Nº 2 2º - 13.22.75/13.28.76